

Fallecen más de 20 personas por incendio en región rusa de Kurgán



Foto: AP News

Moscú, 9 may (RHC) Más de 20 personas fallecieron como consecuencia de los incendios en la región rusa de Kurgán, informó este martes el gobierno local desde su canal de Telegram.

“En Kurgan se registraron 21 muertos, el número puede crecer, otras 13 personas resultaron heridas y se evacuaron unas 930 personas”, indicó.

Las familias de los muertos en los incendios en la región de Kurgan, que ocurrieron el 27 de abril y el 7 de mayo, recibirán pagos por un monto de un millón de rublos (13 mil dólares), afirmó el comunicado.

A principios de mayo, se agravó la situación de los incendios forestales en los Urales. En la región rusa de Sverdlovsk, persisten 65 siniestros, mientras que en la región de Kurgán el lunes hubo 13 grandes focos.

Según informes, el día anterior se reportaron más de 150 incendios en Rusia que abarcaron un área superior a las 93 mil hectáreas, y la mayoría fueron apagados gracias a la labor activa de las unidades de emergencia.

En la ciudad de Tiumén, un avión Il-76 y tres helicópteros regaron el 8 de mayo más de mil 200 toneladas de agua para extinguir las llamas que destruyeron unas 120 edificaciones. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322189-fallecen-mas-de-20-personas-por-incendio-en-region-rusa-de-kurgan>



Radio Habana Cuba